

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Medizinisch bestens betreut: VCW arbeitet seit 2011 mit der Orthopädischen Gemeinschaftspraxis an der Aukamm-Klinik zusammen

(MS / Wiesbaden / 07.11.2018) Auf wie neben dem Spielfeld setzen die Erstliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden auf Professionalität. Dies gilt auch und gerade im medizinischen Bereich. Bereits seit 2011 ist Dr. Alexander Mayer, leitender Arzt in der Orthopädischen Gemeinschaftspraxis an der Wiesbadener Aukamm-Klinik, der Mannschaftsarzt der Hessinnen – und er bleibt dies auch in der kommenden Spielzeit.

Der ehemalige Leistungsschwimmer und Olympiateilnehmer von 1988 kennt sich insbesondere im sportmedizinischen Bereich bestens aus. Mayer promovierte 1996 an der Orthopädischen Universitätsklinik Mainz und ist seit 2008 leitender Arzt für Orthopädie und Rheumatologie an der Aukamm-Klinik. Seit 2011 ist er zudem Kontaktarzt des Olympia-Stützpunkts Hessen.

Alle VCW-Spielerinnen durchlaufen vor dem Trainingsstart einer jeden Saison einen umfassenden medizinischen Check in Mayers Praxis. Der Orthopäde gibt dann wertvolle Hinweise zur Trainingssteuerung der Erstliga-Volleyballerinnen. Sollte sich eine Spielerin des VCW einmal verletzen, ist Dr. Mayer bei Heimspielen stets vor Ort. Passiert die Verletzung im Training, gilt ihm der erste Anruf. Seine Verbundenheit zum VC Wiesbaden beschreibt der zehnfache Deutsche Meister im Schwimmen so: „Die medizinische Abteilung beim VCW hat sich in den vergangenen Jahren extrem professionell entwickelt und ich bin stolz ein Teil davon zu sein. Die Zusammenarbeit im Team macht nicht nur Spaß, sondern ist auch sehr freundschaftlich geprägt. Ich wünsche der Mannschaft eine verletzungsfreie Saison!“

Dr. Alexander Mayer zählt zum insgesamt zwölfköpfigen Trainer- und Betreuerstab der Bundesligamannschaft und geht beim VCW nun in sein achttes Jahr. Chef-Trainer Dirk Groß schätzt vor allem die Erfahrung des Teamplayers Mayer: „Alex ist für uns sehr wichtig, denn er steht vor der Herkulesaufgabe, unter Zeitdruck medizinische Lösungen zu finden, die dafür sorgen, dass eine Spielerin schnell und nachhaltig gesundet wieder bei uns aus auf dem Feld stehen kann. Deshalb sind wir immer im intensiven Austausch mit ihm.“ Die Zusammenarbeit mit dem

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



kompletten medizinischen Bereich funktioniere beim VCW hervorragend und das sei „im Leistungssport das A und O“, so der VCW-Chef-Trainer abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de